

aviso 

## Reunión de la Hermandad de N<sup>a</sup> Sra. del Carmen

El próximo martes día 5 de Julio a las 20:30 h. después de la Misa de la tarde, habrá una reunión de la Hermandad de N<sup>a</sup> Sra. del Carmen y Virgen de los Dolores en el Salón parroquial, para preparar la fiesta de la Virgen del Carmen.



# La voz de la parroquia San Miguel Arcángel

Año XVI

3/7/2011 · n.º 864

Venid a mí los cansados y agobiados

En su discurso inaugural, Jesús comienza con estas palabras: *“Bienaventurados los pobres de espíritu, porque suyo es el reino de los cielos... los mansos... los que lloran... los que tienen hambre y sed de justicia...”* (Mateo 5, 3-6). *“Pero, ¡Ay de vosotros, ricos, porque habéis recibido vuestro consuelo! ¡Ay de vosotros los que ahora estáis hartos, porque tendréis hambre! ¡Ay de vosotros los que ahora reís, porque gemiréis y lloraréis!”* (Lucas 6, 24-25). Mateo, algo más adelante, (11, 25-30) recoge estas palabras de Jesús: *“Te doy gracias, Padre, Señor del cielo y de la tierra, porque ocultaste estas cosas a los sabios y entendidos y las revelaste a la gente sencilla... Venid a mí todos los que estáis cansados y agobiados y yo os aliviaré”.*

“

M  
YUGO  
ES  
LLEVADERO  
Y MI  
CARGA  
LIGERA

”

En contra de lo que nos predicaban machaconamente desde los medios de comunicación, Jesús llama bienaventurados a los “perdedores”, mientras que lamenta la situación de los “ganadores” de este mundo. Max Weber, en su libro “La ética protestante y el espíritu del capitalismo” trata de buscar las relaciones entre el desarrollo del capitalismo y la ética protestante, en particular la del calvinismo. ¿Cuáles serán los signos de que uno ha sido “predestinado” a la salvación? Pregunta capital para la doctrina calvinista de la predestinación. La respuesta estará vinculada a la “autoconfianza”, a la austeridad en el consumo, al ahorro, a la acumulación de capital, al que “triumfa” en su vida, en los negocios. En definitiva, el “ganador” es un doble “ganador”, porque no sólo triunfa en esta vida sino que, además, su triunfo aquí es el signo de su predestinación para la salvación eterna. ¡Tremendo error! Los triunfadores en este mundo lo tendrán difícil a la hora de la salvación. Jesús es el paradigma del “perdedor”. A los ojos de los hombres Jesús ha fracasado. Murió ajusticiado en una Cruz. Y su doctrina es la de su preferencia por los pobres, por los agobiados, por la gente sencilla. Los ricos, los sabios, los entendidos, no se enteran de nada. Crean saber, pero son miopes. Rechazan la fe en Jesús... y se pierden lo mejor. Crean no necesitar ser salvados, puesto que lo tienen todo. Están colmados. Jesús nos invita a seguir SU camino: *“Cargad con mi yugo y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón, y encontraréis vuestro descanso. Porque mi yugo es llevadero y mi carga ligera”* (Mateo 11, 29-30).

A. O.

## De interés

60 aniversario de ordenación sacerdotal

Hoy, 29 de Junio, Benedicto XVI recordará los sesenta años del “momento más importante de mi vida”, su ordenación sacerdotal, recibida en la catedral de Freising, cerca de Munich.

Recibió el sacramento, junto a su hermano mayor, Georg, de manos del cardenal Michael von Faulhaber. “Aquí estoy”, fueron las palabras que pronunció en latín, ante Dios y ante el pueblo el joven Joseph Ratzinger, a sus 24 años.

La Iglesia universal revive ese día, pero el Papa no quiere que sea un momento de exaltación de su persona, mas bien espera que sirva para promover entre la Iglesia el agradecimiento a Dios por el don del sacerdocio y pedirle que suscite nuevas vocaciones.

De aquel espléndido día de verano, Joseph Ratzinger recuerda un detalle que para otros pasó desapercibido y que comparte en su libro ‘Mi vida’. “No se debe ser supersticioso -escribe en esas memorias-, pero en el momento que el anciano arzobispo impuso sus manos sobre las mías, un pajarillo - tal vez una alondra- se elevó del altar mayor de la catedral y entonó un breve canto gozoso; para mí fue como si una voz de lo alto me dijese: va bien así, estás en el camino justo”.



LLÉVATE ESTA HOJA A CASA  
Y  
LÉELA CON  
TRANQUILIDAD

Fuente: Agencia Zenit



C/ Cándido Vicente, 5  
28230 Las Rozas (Madrid)  
Tfno.: 91 637 75 84  
sanmiguelrozas@gmail.com  
www.archimadrid.es/sanmiguelrozas

Parroco: D. Jesús González Alemany;  
Vicarios parroquiales: D. Jesús M<sup>o</sup> Silva Castignani y  
D. Ramón Díaz-Guardamino;  
Adscritos: D. Pedro Gil Garbisu y  
D. Mariano Vázquez Palencia.

# Palabra de Dios

Verbum Dei

## Primera lectura

Lectura de la profecía de Zacarías.  
9, 9-10.

Así dice el Señor: Alégrate, hija de Sión; canta, hija de Jerusalén; mira a tu rey, que viene a ti justo y victorioso; modesto y cabalgando en un asno, en un pollino de borrica. Destruirá los carros de Efraín, los caballos de Jerusalén, romperá los arcos guerreros, dictará la paz a las naciones. Dominará de mar a mar, del Gran Río al confín de la tierra.

Palabra de Dios

## Salmo responsorial.

Sal 144, 1-2. 8-9. 10-11. 13cd-14.

Te ensalzaré, Dios mío, mi rey;  
benediré tu nombre por siempre jamás.

## Aleluya.

Bendito seas, Padre, Señor de cielo y tierra, porque has revelado los secretos del reino a la gente sencilla.

## Evangelio

Lectura del santo evangelio según san Mateo.  
11, 25-30.

En aquel tiempo, Jesús exclamó: Te doy gracias, Padre, Señor de cielo y tierra, porque has escondido estas cosas a los sabios y entendidos y se las has revelado a la gente sencilla. Sí, Padre, así te ha parecido mejor.

Todo me lo ha entregado mi Padre, y nadie conoce al Hijo más que el Padre, y nadie conoce al Padre sino el Hijo, y aquel a quien el Hijo se lo quiera revelar. Venid a mi todos los que estáis cansados y agobiados, y yo os aliviaré. Cargad con mi yugo y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón y encontraréis vuestro descanso. Porque mi yugo es llevadero y mi carga ligera.

Palabra del Señor



## Segunda lectura

Lectura de la carta del apóstol san Pablo a los Romanos. 8, 9. 11-13.

Hermanos: Vosotros no estáis sujetos a la carne, sino al espíritu, ya que el Espíritu de Dios habita en vosotros. El que no tiene el Espíritu de Cristo, no es de Cristo. Si el Espíritu del que resucitó a Jesús de entre los muertos habita en vosotros, el que resucitó de entre los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales, por el mismo Espíritu que habita en vosotros.

Por tanto, estamos en deuda, pero no con la carne para vivir carnalmente. Pues, si vivís según la carne, vais a la muerte; pero, si con el Espíritu dais muerte a las obras del cuerpo, viviréis.

Palabra de Dios

año número 864/7/201 domingo XVI del Tiempo Ordinario



### Funerales

**Lun.** 4 20:00, Funeral por Vicente Melero Villanueva  
**Mié.** 6 20:00, Funeral por Olga Caballero Otero  
**Jue.** 7 20:00, Funeral por Sharamae Ola Facun

### Santoral

**Lun.** 4 Santa Isabel de Portugal  
**Mar.** 5 San Antonio María Zaccaría  
**Mié.** 6 Sant María Goretti  
**Jue.** 7 San Fermín  
**Vie.** 8 San Adrián III  
**Sáb.** 9 San Agustín Zhao y comp.

### Lecturas de la semana

**Lun.** 4 Gen 28,10-22 / Sal 90 / Mt 9,18-26  
**Mar.** 5 Gen 32,22-32 / Sal 16 / Mt 9,32-38  
**Mié.** 6 Gen 41,55-57 / Sal 32 / Mt 10,1-7  
**Jue.** 7 Gen 44,18-21,23-29; 45,1-5 / Sal 104 / Mt 10,7-15  
**Vie.** 8 Gen 46,1-7,28-30 / Sal 36 / Mt 10,16-23  
**Sáb.** 9 Gen 49,29-33; 50,15-26 / Sal 104 / Mt 10,24-33